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Аннотация: В статье отражена актуальность применения современных цифровых решений для развития 

международной кооперации в условиях организации работы Международного кооперативного альянса и 

его сотрудничества с членами «Группы двадцати» (G20). Авторы предлагают внедрить и реализовать 

новые принципы кооперации, актуализируют проблему защиты  и передачи прав на базы данных и 

информационные продукты, описывают модель кооперативного экономического партнерства при 

использовании электронного документооборота.  

В качестве выводов исследователи обращают внимание на опыт Российского университета кооперации и 

его кадровых партнеров, которые подтверждают эффективность применения цифровых решений. Авторы 

отмечают, что цифровизация повышает возможности пайщиков и контрагентов кооперации, налаживает 

более эффективную деятельность, обеспечивает прозрачность денежных потоков.  

Annotation: The article reflects the relevance of the use of modern digital solutions for the development of 

international cooperation in the context of the organization of the work of the International Cooperative Alliance 

and its cooperation with members of the Group of Twenty (G20). The authors propose to introduce and 

implement new principles of cooperation, actualize the problem of protection and transfer of rights to databases 

and information products, describe a model of cooperative economic partnership using electronic document 

management. As conclusions, the researchers draw attention to the experience of the Russian University of 

Cooperation and its personnel partners, which confirm the effectiveness of the use of digital solutions. The authors 

note that digitalization increases the capabilities of shareholders and counterparties of cooperation, establishes 

more efficient activities, and ensures transparency of cash flows. 
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